

Camuñas, en desacuerdo con la transformación de U.C.D. en partido unitario

FONTAN: «SE TRATA DE UNA OPCION LEGITIMA, QUE SE PUEDE MANTENER BAJO LA DISCIPLINA DEL GRUPO PARLAMENTARIO»

MADRID, 29 (INFORMACIONES).

LA secretaria política del ex ministro para las Relaciones con las Cortes, don Ignacio Camuñas, hizo público ayer un comunicado en el que se justifica la dimisión por su desacuerdo con el intento de transformar la coalición electoral de U.C.D. no sólo en un grupo parlamentario, con lo que el señor Camuñas y su partido están de perfecto acuerdo, sino, además, en el proyectado partido unitario, de profunda confusión ideológica, con perjuicio claro de la ideología liberal y que dificulta la definición de una estrategia política necesaria para el Gobierno en las actuales circunstancias.

El señor Camuñas dirigió ayer una carta al presidente del Gobierno, ratificando, con carácter irrevocable, la dimisión que le presentó a don Adolfo Suárez de forma verbal.

Sin embargo, y según el presidente del Partido Demócrata Popular (P.D.P.), señor Chueca Goitia, el señor Camuñas —que es el secretario general de este partido— desea desdramatizar su dimisión, «fenómeno normal en la vida democrática —dice la nota—, tan distinta de aquélla en que las personas se aferraban por tiempo indefinido a sus cargos», y agradece al presidente Suárez «sus muchas pruebas de confianza, ayer reiteradamente manifestadas en la conversación sostenida en la Moncloa».

El señor Camuñas señala que en su opinión, «reiteradamente manifestada al presidente del Gobierno», es necesario «rectificar el sistema de relaciones del ejecutivo con las nuevas Cortes democráticas y aun con los grupos parlamentarios del Congreso y del Senado, que sirven de soporte democrático al Gobierno».

En su carta de dimisión, el ex ministro manifiesta su reconocimiento al presidente Suárez por su obra política desarrollada hasta ahora para hacer de España un país transitible para todos los españoles y termina afirmando que siempre estará, de acuerdo con su historial personal, «al lado de los que luchan por una España democrática, próspera y definitivamente en paz».

Por su parte, don Antonio

Jiménez Blanco, senador por Granada, quien conjuntamente con don Fernando Chueca, presidente del P.D.P., y de don José María Paredes Grosso, vicepresidente y diputado por Cádiz, mantuvo anoche un corto encuentro con los periodistas, manifestó que Suárez había querido que Camuñas no dimitiese, que reflexionase, «pero él ha tomado ya una decisión».

Los destacados miembros del P.D.P. declararon que seguirán sometidos a la disciplina parlamentaria y de voto, salvo en casos que afecten a la conciencia de los parlamentarios. Asimismo, señalaron que el señor Camuñas, antes de dimitir, consultó con su partido, obrando de acuerdo con su talante liberal. Finalmente, manifestaron que se encontraban satisfechos con la labor del ex ministro y con su dimisión.

Por otro lado, la agencia Cifra informa que una de las razones de esta inesperada decisión podría estar relacionada con la aprobación del proyecto de ley para regular las relaciones Gobierno - Parlamento en el último Consejo de ministros, al que el señor Camuñas no asistió por encontrarse fuera de España.

Fuentes próximas a Presidencia del Gobierno manifestaron anoche a Logos que la sustitución del ministro de las Relaciones con las Cortes, señor Camuñas, podría demorarse varias semanas, debido a los diversos temas que ocupan actualmente al presidente del Gobierno y a los que tiene que dar prioridad.

Don Ignacio Camuñas asistió anoche al partido de fútbol



Ignacio Camuñas

bol que tuvo lugar en el estadio Vicente Calderón.

ANTONIO FONTAN: «ES UNA OPCION LEGITIMA.»

El presidente del Senado, don Antonio Fontán declaró ayer a **INFORMACIONES**, tras conocer los motivos de la dimisión del señor Camuñas, que se trataba de una «opción legítima que no está en contradicción con la estructura democrática de U.C.D.».

«Sin embargo —añadió— yo que también soy de origen liberal no estoy de acuerdo con esa concepción, pero es una opción que se puede mantener, bajo la disciplina del grupo parlamentario.»

Don Antonio Fontán agregó que en cualquier caso todas estas temas se discutirán en el próximo congreso de U.C.D.

NO HAY OTRAS DIMISIONES

Durante la tarde de ayer se propagó una sinfin de rumores de dimisión, que en su mayoría apuntaban hacia el ministro del Interior, señor Martín Villa. Sin embargo, fuentes de la Presidencia del Ministerio del Interior negaron tal posibilidad declarando que «la dimisión de Martín Villa no es más que un bulo propagado por el Partido Socialista Obrero Español».

Las mismas fuentes negaron la posibilidad de que el vicepresidente para Asuntos de Economía, señor Fuentes Quintana, hubiera presentado su dimisión ante el presidente Suárez, con el que se entrevistó ayer por la mañana durante largo tiempo.